

■ Brécé

Une centaine de pongistes vétérans attendus

Le club de tennis de table brécéen "La raquette brécéenne" compte une soixantaine d'adhérents avec l'équipe première qui évolue en Régionale 3, actuellement en tête de son championnat.

Organisée conjointement par le comité d'Ille-et-Vilaine de tennis de table, qui gère l'aspect sportif, et La raquette brécéenne pour l'intendance (salle, tables, restauration), la 6^e édition consécutive à Brécé de la coupe et du championnat départemental vétérans (au-dessus de 40 ans) aura lieu ce week-end. L'an passé, le plus âgé, un



L'an passé, Sébastien Douaran de Thorigné-Fouillard a remporté l'épreuve individuelle championnat qui comportait 47 engagés le dimanche.

Rennais du Cercle Paul Bert, avait 85 ans !

Cette épreuve est qualificative pour l'épreuve régionale qui se déroulera les 10 et 11 janvier à Briec. Forte progression des engagés pour l'épreuve coupe le samedi avec 15 équipes contre 11 l'an passé et 60 en championnat en individuel le dimanche contre 47 en 2013.

L'an passé, le Brécéen Jean-Paul Arnoult avait terminé 2^e en catégorie V2 (plus de 50 ans).

Pratique : samedi 15 et dimanche 16 novembre, de 9 h 30 à 17 h 30 à la salle des sports.